



PG Personen Grundlagen



Mein Standort!

Bekannte, Kollegen, Freunde, Verwandte

Ihr Umfeld...

Bevor ein Unternehmen sich irgendwo niederlässt, machen sich die Verantwortlichen Ihre Gedanken, welcher Standort am meisten bringt. Dazu gehören vielfältige Überlegungen strategischer und operativer Natur. Ähnliche Überlegungen machen viele Privatpersonen, wenn sie an einen Umzug denken.

Für LebensunternehmerInnen gibt es jedoch entscheidende Unterschiede

Ein Teil des Standortes können wir als Privatpersonen nicht gross beeinflussen. Unsere Eltern und Geschwister haben wir uns nicht ausgesucht, sie sind da. So ist es oft auch mit Freunden und Kollegen, die wir von Jugend auf kennen. Als Lebensunternehmer achten wir jedoch darauf, mit welchen Menschen wir unsere Zeit verbringen. Hier machen wir uns die ersten Gedanken dazu.

Stichworte:

Welche Menschen stehen mir besonders nahe?

Welche Menschen treffe ich praktisch täglich, sie sind mir jedoch nicht besonders nahe?

Bei welchen Menschen achte ich bewusst auf eine gute Beziehung?

Welche Menschen sind mir nicht sympathisch?

Von welchen Menschen bin ich abhängig? Weshalb?

marktwärts-tipp: Vertiefen Sie diesen Aspekt weiter mit der Strategiecheckliste